

EL ECONOMISTA .mx

Prevén riesgos técnicos para la Bolsa de México

25 Julio, 2012 - 09:27

Credito:

Redacción / El Economista

La Bolsa Mexicana de Valores no fue ajena ayer a las presiones que están ejerciendo los inversionistas en los mercados de riesgo, a raíz de los problemas que afectan a la economía de Europa, donde no se percibe cómo se va a detener el alza en el costo de financiamiento de España, pero sobre todo, cómo evitarán que se pueda deteriorar la situación de los países que han sostenido la economía de esa región, refirió Gerardo Copca, analista de Capitales de MetAnálisis.

Recordó que la jornada de ayer Moody's degradó a negativa la nota AAA de Alemania, Holanda y Luxemburgo y reiteró que su expectativa es que Grecia saldrá de la Eurozona.

“A propósito de Grecia, lo más probable es que en los próximos días el país heleno regrese a los titulares de las noticias, una vez que la Comisión de la Troika llegó ya a ese país a revisar los procesos a los que se comprometieron para obtener el rescate, y a definir si se necesitan nuevas medidas o recursos para seguir cumpliendo con sus compromisos”, apuntó.

En analista dijo que en otras regiones del mundo, la actividad económica se mantiene más estable, con los altibajos normales por lo que de momento no se anticipa que el mundo pueda caer en una recesión, aunque los riesgos estarán presentes hasta que no se solucione la situación en Europa.

“En México, la volatilidad financiera internacional ha influido poco en los precios de las acciones gracias al buen desempeño de los reportes financieros de las empresas correspondientes al segundo trimestre del año, aunque hoy habrá que prestar atención a la reacción del mercado porque los resultados publicados ayer después del cierre del mercado no fueron tan positivos”, explicó.

Copca indicó que desde la perspectiva del análisis técnico, en el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se están presentando señales negativas de algunos indicadores, como el cruce del MACD y la perforación de promedios móviles de corto plazo.

Sin embargo, explicó que mientras continúe por encima del soporte de 40,550 se sigue dentro del mercado.